"11 metales pesados en la sangre de los niños de Pasco", Servicios en Comunicación Intercultural Servindi, Lima, Perú, 13 de julio de 2017.

Consultado en:

 $\underline{https://www.servindi.org/actualidad-opinion/12/07/2017/11-metales-pesados-en-la-sangrede-los-ninos-de-pasco}$

Fecha de consulta: 02/10/2019.



Foto: Idehpucp

Tiempo Global, 13 de julio, 2017.- La declaración de emergencia sanitaria a los distritos Simón Bolívar y Chaupimarca, en Pasco, luego de que varios menores con plomo en la sangre se apostaran en el Ministerio de Salud para reclamar atención médica, alerta sobre un grave caso de contaminación y vulneración de la salud de pobladores de zonas mineras hasta ahora desatendido.

Para analizar este caso en Tiempo Global conversamos con la Congresista María Elena Foronda, Presidenta de de la Comisión ordinaria de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, Ambiente y Ecología.

Este caso no es aislado, son ya numerosas las denuncias que dan cuenta de un daño sistemático contra los pobladores y los recursos que suelen emplear para sobrevivir. ¿Qué acciones inmediatas debe tomar el Ejecutivo, además de la declaración de emergencia sanitaria por 90 días de los distritos mencionados? ¿Por qué se han omitido las acciones de fiscalización en favor de las poblaciones que habitan los alrededores de las zonas de explotación?

No te pierdas esta nueva edición de **Tiempo Global**, el programa del IDEHPUCP emitido todos los martes a través de <u>Zona Pucp</u>.